

*L'Italie et Cuba se rapprochent
grâce au festival audiovisuel
Orizzonti*



La Havane, 8 août (RHC) Le principal objectif du festival Orizzonti Cuba Italie, qui se déroulera à La Havane du 17 au 20 août, est de promouvoir les liens par le biais de l'audiovisuel en mettant en avant

tous les genres et formats actuellement utilisés.

L'événement, produit par l'association Teatros de la Resistencia (Théâtres de la Résistance), aura lieu au cinéma Charles Chaplin et bénéficie du soutien de l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques (Icaic), selon le site Web La Papeleta.

Il s'agira d'une plateforme qui promouvra un éventail de manifestations allant des longs aux courts métrages, de la fiction aux documentaires et de l'animation à l'art du jeu vidéo.

Orizzonti Cuba Italie est un pont entre les deux industries cinématographiques, dont le chemin est le langage du film, du cinéma et de la littérature, et aura une résonance en Amérique du Sud et dans le monde entier, selon ses promoteurs. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330779-litalie-et-cuba-se-rapprochent-grace-au-festival-audiovisuel-orizzonti>



Radio Habana Cuba